

## Se expande financiamiento bancario (El Reforma 31/03/08)

Se expande financiamiento bancario (El Reforma 31/03/08) En el segundo mes, el financiamiento al consumo alcanzó los 488 mil 23 millones de pesos, un avance de 19.8 por ciento con respecto al 2007 Gustavo de la Rosa Ciudad de México (31 marzo 2008).- Durante el segundo mes del año el crédito directo otorgado por la banca comercial aumentó 24.5 por ciento en términos reales, el resultado fue consecuencia del crecimiento en los préstamos realizados al consumo, la vivienda y al sector empresarial principalmente, así lo revela el informe de actividad financiera del Banco de México. En el mes de referencia, el financiamiento al consumo alcanzó los 488 mil 23 millones de pesos, lo que implicó un crecimiento de 19.8 por ciento real, variación menor al 33.9 por ciento observada en el febrero del año anterior. Para el banco central, el crédito hipotecario fue superior en 24.1 por ciento real respecto al del segundo mes de 2007, al ubicarse en 267 mil 308 millones de pesos. Por su parte, el documento reconoció que los préstamos al sector empresarial fueron los de mayor dinamismo al avanzar a una tasa de 30.3 por ciento en términos reales durante febrero del año en curso. De acuerdo con los datos, el financiamiento a las personas físicas con actividad empresarial representó poco menos de la mitad del total del financiamiento directo al ubicarse en 743 mil 816 millones de pesos. Finalmente, el crédito otorgado por la banca a los intermediarios financieros no bancarios creció 4.9 por ciento durante el periodo en cuestión.